



平成23年4月18日(月)

発行 江南市立草井小学校
江南市小杵町長者毛西1

TEL 0587-57-8333

E-mail kusai-e@city-konan.ed.jp

新しい学習指導要領による教育がはじまります

入学式、始業式に新しい教科書をお子様にお渡ししました。新しい教科書を手にした子どもたちは、誰もがなんとなくうれしい気持ちになったことと思います。また、家に持ち帰って名前を書くときに、ちょっぴり厳粛な気持ちになったお子様も多かったことでしょう。

ご承知のように、小学校では平成23年度から、すべての教科等で新しい学習指導要領による教育がはじまります。授業の時間数が増加し、それに伴って、教科書のページ数も増加しています。また、1週間あたりの授業の時間数も学年ごとに増加します。国語・社会・算数・理科・体育の授業時数が6年間で約1割増加します。また、週当たりの授業時数が1・2年生で週2時間、3～6年生で週1時間増加します。すでに、各学年の下校時刻等についてはご承知のことと思いますが、今一度、ご確認いただければ幸いです。

新しい学習指導要領では、「ゆとり」か「詰め込み」かではなく、基礎的・基本的な知識・技能の習得と思考力・判断力・表現力の育成の両方が大切であり、それぞれの力をバランスよくのばしていくことが改訂のポイントになります。また、子どもたちの「生きる力」を育むためには、学校・家庭・地域の連携・協力がより一層重要であると考えておりますので、保護者の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

第1回避難訓練

4月11日(月)、平成23年度第1回避難訓練を実施しました。このたびの「東日本大震災」では、多くの尊い命が奪われました。お亡くなりになられました方々のご冥福をお祈りいたします。東海地方でも、大きな地震が起きる可能性があるといわれて久しいですが、もし万が一発生した場合、子どもたちの安全を最優先に考え、対応しなければなりません。

今回の避難訓練は、進級して間もない学級で、地震が発生し、理科室から出火したという想定で実施しました。放送や先生の指示を聞き、静かに避難できました。さすが6年生は、いち早く運動場に避難し、1～5年生の子どもたちが避難してくるまで静かに待っていました。最上級生という自覚を感じるような行動がとれました。

消防署の方のお話を聞いた後、6年生の子どもたちは、「煙体験」を行い、火災が発生した時の、「煙」の恐ろしさを体験することができました。



煙体験(6年生)

給食配膳サポーターさん ありがとうございます!

平成23年度がスタートして、10日あまりが過ぎました。1年生もぴかぴかのランドセルを背負って元気よく登校してきています。少しずつですが学校にも慣れてきました。

さて、4月13日(水)から、1年生も給食がはじまりました。毎年1年生の給食がスタートするこの時期に、保護者の皆様に配膳のお手伝いとして「給食配膳サポーター」をお願いしています。今年も、4月13日(水)～22日(金)に配膳のお手伝いをさせていただきながら、子どもたちの活動を見守っていただいています。多くの皆様のご協力により、スムーズに配膳ができています。ご協力いただきます保護者の皆様、ありがとうございます。



配膳のお手伝い(1年生)

「なかよしペア」による児童集会



名刺交換

平成23年度最初の「児童集会」を4月15日(金)の業前に行いました。1年生と6年生、2年生と4年生、3年生と5年生の子どもたちが、1年間固定でペアを作ります。今回は、第1回目ということでお互いの自己紹介のカード(名刺)を作成し、「よろしく申し上げます」とあいさつをして、お互いに名刺交換をしました。

今後は、ペア学年でいろいろ活動することが出てきますので、お互い、早く仲良しになり、ふれあえることを願っています。

今週の予定

月・日	曜日	行 事 等
4 / 18	月	朝礼(任命式)、身体・視力測定(4年)
19	火	遠足(1～4年)
20	水	あいさつ運動、身体・視力測定(3年)
21	木	遠足予備日
22	金	身体・視力測定(1年)
25	月	朝礼・授業参観・PTA総会

お願い

4月25日(月)に、PTA総会を開催します。また、総会に引き続きまして、学校説明会、地区懇談会、学年(学級)懇談会も行いますので、ご出席いただきますよう、よろしくお願いいたします。